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      Аннотация

    
        
          В работе приведены результаты исследований линейных и нелинейных диэлектрических свойств, а также калориметрических измерений сегнетоэлектрического композита (C[6]H[16]NBr)[1–x]/(PbTiO[3])x с объемной долей частиц титаната свинца в композите x = 0,1; 0,2; 0,3. Показано, что добавка частиц титаната свинца к бромиду диизопропиламмония приводит к изменению последовательности структурных фазовых переходов в бромиде диизопропиламмония, увеличению эффективной диэлектрической проницаемости и значений tgдельта композита. В температурном интервале 150 – 138 C присутствуют две фазы C[6]H[16]NBr (сегнетоэлектрическая Р2[1] и несегнетоэлектрическая P2[1]2[1]2[1]), соотношение между которыми зависит от доли частиц титаната свинца в композите.
        

        
          The results of a study of linear and nonlinear dielectric properties, as well as calorimetric measurements of a ferroelectric composite (C[6]H[16]NBr)[1–x]/(PbTiO[3])x with a volume fraction x = 0.1, 0.2, 0.3 of lead titanate particles are presented. It has been shown that the addition of lead titanate particles to diisopropylammonium bromide leads to a change in the sequence of structural phase transitions in the diisopropylammonium bromide, an increase in the effective dielectric constant and tandelta values. In a temperature range of 150 – 138 C, there were two C[6]H[16]NBr phases (ferroelectric P2[1] and nonferroelectric P2[1]2[1]2[1]). The proportion among these phases depended on the fraction of lead titanate particles in the composite.
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